
Vorsitzender Langer teilt mit, dass der vorliegende Energiebericht bereits im Bauausschuss 
diskutiert wurde. Bürgermeister Dr. Storch erläutert, dass durch den  Energiebericht das 
Bewusstsein der Nutzer der Einrichtungen für einen sparsamen Umgang mit Energie gestärkt 
werden soll.  
Herr Ersfeld hinterfragt den hohen Energieverbrauch an der GGS Harmonie gegenüber den 
anderen Schulen.  
Schulleiter Hövel sieht hierfür mehrere mögliche Ursachen. Er könne hierfür jedoch keine 
belastbaren Gründe anführen und befürwortet ausdrücklich, das beabsichtigte Energiecontrolling 
für die gemeindlichen Einrichtungen und speziell für seine Schule. Herr  Keuenhof regt an, 
zunächst einmal die weiteren Erkenntnisse des Energiecontrollings abzuwarten. Darüber hinaus 
werden die Schulen nochmals auf einen sparsamen Energieverbrauch hingewiesen.  


